
（ 3. 11. 1 ）　　　館林市議会だより　（6）

市政を問う !!

９ 

月 

７ 

日

向井　誠 議員（７ページ）
○新型コロナウイルス感染症とヤングケアラー支援について
○新学期にあたっての不登校・自殺防止について

権田　昌弘 議員（７ページ）
○新型コロナワクチン接種状況について
○スポーツ競技と既存競技施設の活用について
○本市の産業政策について

今野　郷士 議員（８ページ）
○本市の新型コロナウイルス感染症対策等について
○老人福祉について ○高齢者の健康寿命延伸について

森田　武雄 議員（８ページ）
○本市におけるスポーツ振興について
○国民スポーツ大会開催に向けての本市の対応について
○本市のスポーツ環境について

平井　玲子 議員（９ページ）
○コロナ禍における女性の負担軽減について

９ 

月 

８ 

日

斉藤　貢一 議員（９ページ）
○本市のまちづくりとコロナ対策について

川村　幸人議員（10 ページ）
○渡良瀬川河川敷にある青少年ひろばの整備について

小林　信 議員（10 ページ）
○一般廃棄物ステーションの現状と課題について
○高齢者等のごみ出し支援について

篠木　正明 議員（11 ページ）
○地域公共交通網の整備について

吉野　高史 議員（11 ページ）
○北部第三工業団地について
○市長就任から５か月が経過したが、見えてきた多く

の課題について
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スマートフォンやタブレットからも視聴できます！

市議会の
ホームページ

HPをぜひご覧ください
⬅ライブ＆録画映像配信はこちら
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/tatebayashi/WebView/rd/council.html
なお、各議員の質問の様子は、次のページからの「二次元コード」を読み取るとご覧になれます。

会議録の検索はこちら➡
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/tatebayashi/pg/index.html

市議会だよりは、紙面の都合で本会議の要旨を掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は会議録をご覧ください。
※9月定例会の会議録は、12月上旬に掲載の予定です。

https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/li/gikai/index.html 市議会トップページ➡

※一般質問通告書の質問事項を掲載


